
第３回親学会理事会報告 

１ 日時 

 令和３年 10月１日（金）18時 30分から 19時 10分（zoomでのリモート開催） 

 

２ 参加者（保護者７人，教職員 12人） 

 須田会長 曽我副会長 原２学年委員長 野田２学年副委員長 三上３学年副委員長 

 能勢山生活指導部長 高橋生活指導副部長 

 校長 教頭 梅津 坂井 倉田 鳥居 渡辺 加藤 工藤 堀 和田 小林 

 

３ 内容 

 (1) 会長のあいさつ 

  ・今回は zoomでのリモート開催になりました。 

  ・この状況の中でも，何とか行事ができています。演劇でもがんばっている姿が見ら

れました。 

 

 (2) 校長のあいさつ 

  ・学校はもうすぐ前期が終わるタイミング。前期を見ても生徒は成長しました。 

  ・男子バスケットボール部の全国大会優勝，科学の甲子園ジュニアに２年生のチーム

が全国大会に進出，など様々な分野で活躍しています。 

  ・親学会アンケートに協力いただきました。ありがとうございます。 

  ・理事会で意見が出た，院内学級のインフルエンザ予防接種について，市教委が負担

してもらえることになりました。 

 

 (3) 各学年の様子（学年主任より） 

 

 (4) 学年委員会・専門部からの報告（活動報告・予定） 

  ○３学年委員会 

   6/4に高校の先生に来てもらい高校説明会を行いました。11/25に進学先の決定の手

続きに関わる進路説明会を行います。 

 

  ○２学年委員会 

   これから修学旅行先を決定します。10/12 に２学年委員会・３役・学校で相談し，

11/1に２学年総会を開いて意見をもらう予定です。 

 

  ○１学年委員会 

   これから修学旅行の業者を選定する会に１学年委員が参加します。 

 

 

 



  ○生活指導部 

   白山祭の見回りを行ってきました。10 月も予定どおり行われれば，12 日～15 日ま

で委員で分担して見回りを行う予定です。 

   こども 110番を小学校に確認してもらっています。 

  

 ○文化教養部 

   広報誌「からたち」の発行準備をしています。行事でのインタビューをまとめてい

ます。 

 

  ○保健体育部 

   秋以降に講演会を開きたいと考え，企画を考えています。 

 

 (5) コミュニティ・スクールについて 

  ・来年度から新潟市のすべての小中学校でコミュニティ・スクールがはじまります。

学校に関わる様々な地域の団体や人の代表が集まって，学校や地域のためにできる

ことを話す，学校運営協議会をもっている学校をコミュニティ・スクールと言いま

す。そこで話した内容を，それぞれの団体に持ち帰って，活動に移していくように

なります。親学会（PTA）の代表も，学校運営協議会の一員になります。 

・ただ，新潟日報の記事にもなっていたが，周知が十分でないという指摘もあります。

これからどのように進めていくのか情報が入ったら，どんどんお知らせしていきま

す。 

  

(6) 親学会アンケート 

  ・夏に採ったアンケートの結果をまとめました。今後配布するので，見ていただいて

気付いたことがあったらお知らせください。 

 

 (7) その他 

  ・今回の理事会は，リモートでの開催だったので参加しやすかったです。こういう形

だと様々な意見を聞く機会としてやりやすいのではないかと思いました。 

 

(8) 副会長あいさつ 

  ・会議の在り方として，今回はリモートでしたが，そのメリットとデメリットがある

と思います。顔を合わせて話をすることも大切なことなので，それを考えていきた

いと思います。 

 


